

Selasa, 6 Agustus 2024

FM-CC-AAJI-006-00

<b>Judul</b>	PERLUAS LAYANAN KEUANGAN DI MEDAN
<b>Nama Media</b>	Marketing
<b>Newstrend</b>	Strategi Bisnis Sequis
<b>Halaman/URL</b>	Pg9
<b>Tanggal Berita</b>	06/08/2024
<b>Sentimen</b>	positive

## PERLUAS LAYANAN KEUANGAN DI MEDAN



**S**equis mengumumkan langkah-langkah strategisnya untuk memperluas penetrasi pasar di Kota Medan. Langkah ini tidak hanya bertujuan memperluas jaringan agen, tetapi juga untuk meningkatkan pemahaman masyarakat terhadap perencanaan keuangan yang tepat guna.

Dengan populasi lebih dari 2,5 juta jiwa, Medan tidak hanya menjadi sentral destinasi wisata, tetapi juga pusat bisnis dan perdagangan yang berkembang pesat. "Perekonomian yang meningkat harus dimitigasi dengan perlindungan finansial jangka panjang agar aktivitas bisnis dapat terus bergerak meskipun terjadi risiko hidup," ujar Edisjah, Presiden Direktur Sequis Financial.

Sequis telah mengidentifikasi Medan sebagai kota yang strategis untuk ekspansi, mengingat pertumbuhan sektor bisnis yang pesat didukung oleh infrastruktur modern seperti Pelabuhan Belawan dan Bandara Internasional Kualanamu. "Kami melihat banyak peluang di Medan, tidak hanya dalam pengembangan agen-agen kami, tetapi juga dalam memperluas kanal *bancassurance* dan *employee benefit business* (EBB)," tambah Edisjah.

Melalui kanal *bancassurance*, Sequis menawarkan perlindungan asuransi seperti kesehatan, pendidikan, dan asuransi jiwa kredit (AJK) untuk debitur KPR atau pembiayaan kendaraan bermotor. Sementara melalui EBB, karyawan dari perusahaan-perusahaan yang menjadi mitra Sequis akan mendapatkan perlindungan kesehatan, penyakit kritis, dan perlindungan lainnya.

"Kedua kanal ini akan menjadi pendorong utama dalam meningkatkan kinerja perusahaan di Medan. Kami juga akan bekerja sama dengan agen-agen kami untuk mengarahkan nasabah potensial ke program asuransi kumpulan (*group health*) dari EBB Sequis," lanjut Edisjah. ■

Judul	Aset Asuransi Tumbuh Tipis
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Aset Industri Asuransi per Juni 2024
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	06/08/2024
Sentimen	positive

| KINERJA SEMESTER I/2024 |

## Aset Asuransi Tumbuh Tipis

Bisnis, JAKARTA — Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mencatat pertumbuhan tipis aset industri asuransi pada semester I/2024.

Kepala Eksekutif Pengawas Perasuransian, Penjaminan, dan Dana Pensiun OJK Ogi Prastomiyono menuturkan, hingga akhir Juni 2024, aset industri asuransi mencapai Rp1.126,26 triliun atau tumbuh tipis 1,14% secara tahunan (YoY).

Rinciannya, industri asuransi komersil secara total mengumpulkan premi Rp165,18 triliun. Nilai itu terdiri atas premi asuransi jiwa sebesar Rp87,99 triliun, tumbuh 2,29%.

Sementara itu, asuransi umum mencatatkan pertumbuhan solid sebesar 16,46% dengan total premi Rp77,2 triliun.

OJK juga menjelaskan, kelompok asuransi komersil yang

terdiri dari atas Taspen untuk program Jaminan Kecelakaan Kerja (JKK) dan Jaminan Kematian (JKm), Asabri (JKK dan JKm), BPJS Kesehatan (dana badan dan Jaminan Kesehatan Nasional/JKN), dan BPJS Ketenagakerjaan (Badan, JKK, JKm, dan Jaminan Pensiun/JP) mengalami penurunan aset sebesar 3,69% menjadi Rp218,87 triliun.

Meski aset gabungan mengalami penurunan, OJK mencatat kelompok asuransi ini membukukan pertumbuhan premi sebesar 8% dengan total iuran dari peserta sebesar Rp89,1 triliun.

"Kinerja tersebut didukung permodalan yang solid, dimana asuransi jiwa dan asuransi umum memiliki RBC 431,43% dan 320,7%," kata Ogi, Senin (5/8).

Salah satu pemain, perusahaan reasuransi PT Mas-

kapai Reasuransi Indonesia Tbk. (MREI) atau Marein mencatatkan laba sebanyak Rp75,22 miliar pada semester I/2024. Angka tersebut meningkat 77,54% secara tahunan dari Rp42,36 miliar pada Juni 2023.

Direktur Kepatuhan Marein Tamara Arista Salim mengungkapkan bahwa kenaikan laba tersebut salah satunya didorong oleh perbaikan kualitas akseptasi.

"Kemudian peningkatan hasil investasi, serta peningkatan implementasi manajemen risiko Perusahaan," kata Tamara.

Dari laporan keuangan Marein pada Juni 2024, hasil investasi perusahaan meningkat 71,81% YoY menjadi Rp96,5 miliar. Kenaikan ini dari hasil investasi disebabkan oleh fluktuasi mata uang asing.

(Anggara Fernando, Perrita H. Untari)

Judul	Industri Asuransi Jiwa Masih Mampu Mengerek Premi
Nama Media	Kontan
Newstrend	Pendapatan Premi Asuransi per Juni
Halaman/URL	Pg10
Tanggal Berita	06/08/2024
Sentimen	positive

## ■ KINERJA ASURANSI JIWA

# Industri Asuransi Jiwa Masih Mampu Mengerek Premi

JAKARTA. Pelaku industri asuransi jiwa mampu mencatatkan pertumbuhan premi di tengah kondisi ekonomi makro yang masih menantang. Dari data Otoritas Jasa Keuangan (OJK), sektor industri ini membukukan pertumbuhan premi sebesar 2,29% secara tahunan jadi Rp 87,99 triliun sepanjang semester I-2024.

Kepala Eksekutif Pengawasan Perasuransian, Penjaminan dan Dana Pensiun OJK Ogi Prastomiyono menyebut, pertumbuhan kinerja asuransi jiwa ditopang oleh aspek permodalan yang tetap solid. Ra-

sio kecukupan modal alias *risk based capital* (RBC) asuransi jiwa sebesar 431,43% pada Juni 2024. "RBC tersebut jauh di atas *threshold* sebesar 120%," ujarnya dalam paparan RDK OJK, Senin (5/8).

Pertumbuhan pendapatan premi juga masih dicetak PT BNI Life Insurance di paruh pertama 2024. Plt Direktur Utama BNI Life Nenny Asriani menyebut, pendapatan premi pada semester I-2024 mencapai Rp 2,5 triliun.

Realisasi tersebut naik 5% dibanding periode yang sama pada tahun 2023. "Pertumbuh-

an pendapatan premi pada semester I-2024 dipengaruhi pertumbuhan dari beberapa saluran distribusi asuransi kumpulan, keagenan dan *ban-assurance*," kata Nenny.

Nenny masih optimistis potensi bisnis asuransi jiwa akan lebih terbuka pada paruh kedua 2024. Oleh karena itu, hingga tutup tahun nanti, BNI Life masih menargetkan perolehan premi sebesar Rp 6,4 triliun, atau tumbuh 19% dari realisasi tahun lalu.

Untuk mengejar target tersebut, BNI Life menerapkan sejumlah strategi, mulai dari

meningkatkan sinergi dengan BNI Group, melakukan perombakan pada sejumlah produk yang sudah ada, hingga meningkatkan kinerja para pemasar, melalui berbagai program *marketing* dan pelatihan untuk menggenjot premi bisnis baru.

Sementara itu PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) mencatat peningkatan kinerja yang signifikan pada semester I-2024, dengan pendapatan premi bruto konsolidasian mencapai Rp 3,6 triliun. Jumlah tersebut melesat dari posisi Juni 2023 yang sebesar Rp 243,2 miliar.

Direktur Keuangan IFG Life Ryan Diastana Firman menuturkan, akuisisi IFG Life atas Mandiri Inhealth juga berperan penting dalam pertumbuhan kinerja perseroan ini. Berkat akuisisi ini, aset konsolidasian naik sebesar 20,27% menjadi Rp 34,1 triliun.

"Masuknya Mandiri Inhealth sebagai anak perusahaan IFG Life juga menjadi katalis penting yang mendorong kinerja bisnis dan prospek pertumbuhan jangka panjang," terang Ryan.

Ivanka Rahmana



Judul	Industri Asuransi Dihadapkan Banyak Tantangan
Nama Media	Waspada
Newstrend	Insurance Market Leaders Award 2024
Halaman/URL	PgA5
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

## Industri Asuransi Dihadapkan Banyak Tantangan

JAKARTA (Waspada): Ketua Umum Dewan Asuransi Indonesia (DAI) Yulius Bhayangkara tak menampik industri asuransi dihadapkan pada banyak tantangan di masa mendatang. Tantangan itu baik datang dari dalam maupun luar yang harus bisa dimitigasi risiko agar tidak menimbulkan risiko besar.

"Ke depan memang ada tantangan. Ada sifatnya regulasi dan juga dari luar. Industri (asuransi) harus dinaikkan standar, ekuitas, dan lain-lain. Banyak teman-teman ketakutan tapi saya yakin ini bisa diartikulasikan dalam kebijakan eksternal dan internal," ujarnya dalam sambutan di Insurance Market Leaders Award Media Asuransi 2024, baru-baru ini.

Dia membenarkan bahwa industri asuransi kini sedang tidak baik-baik saja. Tapi, kondisi itu bukan mengartikan pelaku industri untuk tidak optimistis guna menyongsong masa depan yang lebih baik lagi. Pasalnya, di masa mendatang tetap ada peluang besar yang bisa dimanfaatkan dengan baik untuk memaksimalkan pertumbuhan bisnis.

"(Industri asuransi) memang sedang tidak terlalu baik. Tapi kita tetap optimistis. Kita punya kesempatan besar dan peluang besar sebagai orang Indonesia,"

ucapnya.

Dirinya memberikan apresiasi kepada Media Asuransi yang menyelenggarakan Insurance Market Leaders Award Media Asuransi 2024. Menurutnya ajang semacam ini patut didukung karena sebuah acara yang memberikan apresiasi kepada para pelaku industri perasuransian di Tanah Air.

Dia menambahkan, dengan pemberian apresiasi ini diharapkan mampu terus berdampak positif terhadap industri asuransi di Indonesia. Bahkan, dirinya meyakini, industri asuransi juga mempunyai peranan penting terhadap perekonomian Indonesia.

Dalam ajang Insurance Market Leaders Award 2024, Media Asuransi memberikan apresiasi kepada 73 perusahaan di industri perasuransian, yakni 15 perusahaan asuransi jiwa dan 15 asuransi umum atas kinerja terbaiknya di tahun 2023 berdasarkan premi bruto. Kemudian, 3 perusahaan reasuransi atas kinerja terbaik di tahun 2023 yang berdasar premi bruto.

Selanjutnya, tahun 2024 ini, Media Asuransi melalui Lembaga Riset Media Asuransi (LRMA) melakukan penambahan penerima penghargaan Market Leaders yakni dari perusahaan asuransi

syariah jiwa maupun umum, masing-masing diambil 5 perusahaan dengan berdasarkan kontribusi bruto. Dalam hal ini LRMA tidak membedakan antara perusahaan syariah full fledged dan unit syariah.

Setelah itu, LRMA kembali melakukan pemeringkatan pada 15 perusahaan pialang asuransi dan 15 perusahaan pialang reasuransi atas kinerjanya terbaiknya di tahun 2022 berdasarkan brokerage fee.

Pimpinan Lembaga Riset Media Asuransi (LRMA) Mucharor Djalil menyampaikan bahwa tahun ini adalah untuk yang ke-6 kalinya. Insurance Market Leaders diselenggarakan, dimana pertama kali tahun 2019.

Sebelumnya, Lembaga Riset Media Asuransi (LRMA) melakukan kajian sejak 2014 mengenai penguasa pasar di industri perasuransian. Lembaga Riset Media Asuransi, suatu lembaga yang berada di bawah Media Asuransi, berdiri sejak 2008.

Setelah melakukan kajian sejak 2014, lima tahun kemudian yaitu 2019, LRMA memberikan Insurance Market Leaders Award, kepada penguasa pasar asuransi jiwa dan asuransi umum. Kemudian tahun 2023 lalu, LRMA menambahkan penerima Insurance

Market Leaders Award industri reasuransi. Dan, tahun 2024, industri asuransi syariah masuk dalam kajian Market Leaders Media Asuransi.

"Harapan kami, dengan Insurance Market Leaders yang diperluas, kita dapat melakukan kajian yang lebih menyeluruh mengenai penguasa pasar asuransi di Indonesia," jelas Mucharor Djalil.

Insurance Market Leaders menjadi penting dikarenakan perusahaan-perusahaan ini mempunyai pengaruh yang kuat terhadap industri perasuransian secara keseluruhan. Tentunya ikut menentukan masa depan industri perasuransian Indonesia.

"Salah satunya adalah meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap industri perasuransian, karena mampu dan cepat dalam mengurus dan membayar klaim," ujar Djalil.

Ke 15 perusahaan asuransi jiwa dari 48 perusahaan menguasai pasar 79,26% berdasarkan kinerja per Desember 2023. Ke 15 perusahaan asuransi umum dari 66 perusahaan menguasai 63,44% berdasarkan kinerja Desember 2023. Ada juga 3 perusahaan reasuransi dari 7 perusahaan, menguasai 81,21% berdasarkan kinerja per Desember 2023. (J03)

<b>Judul</b>	Kerjasama Asuransi Jiwa Generali Indonesia
<b>Nama Media</b>	optikmelawai.com
<b>Newstrend</b>	Strategi Bisnis Generali
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://www.optikmelawai.com/en/news/kerjasama-asuransi-jiwa-general-Indonesia">https://www.optikmelawai.com/en/news/kerjasama-asuransi-jiwa-general-Indonesia</a>
<b>Tanggal Berita</b>	05/08/2024
<b>Sentimen</b>	positive

## Kerjasama Asuransi Jiwa Generali Indonesia

06 Agustus 2024



Optik Melawai mengembangkan kembali kerjasama Optical Cashless Program ke 7 dengan PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia. Peresmian Kerjasama dilakukan pada tanggal 1 September 2020 , dengan dihadiri oleh Dr. Mellissa selaku Head of Provider dari PT Asuransi Jiwa Generali Indonesia dan Ibu Endung Irmawati selaku Head of Corporate and Insurance Business Optik Melawai .

Judul	Komitmen terhadap Pendidikan Berkualitas, Indonesia Re Sabet Penghargaan TJSL & CSR 2024
Nama Media	liputan6.com
Newstrend	Catatan Kinerja Indonesia Re
Halaman/URL	<a href="https://www.liputan6.com/citizen6/read/5664595/komitmen-terhadap-pendidikan-berkualitas-indonesia-re-sabet-penghargaan-tjsl-amp-csr-2024">https://www.liputan6.com/citizen6/read/5664595/komitmen-terhadap-pendidikan-berkualitas-indonesia-re-sabet-penghargaan-tjsl-amp-csr-2024</a>
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

## Komitmen terhadap Pendidikan Berkualitas, Indonesia Re Sabet Penghargaan TJSL & CSR 2024

Penghargaan ini merupakan bentuk pengakuan atas konsistensi dan komitmennya dalam melaksanakan berbagai inisiatif TJSL yang fokus pada pilar sosial, khususnya dalam bidang pendidikan.



Yulia Lisnawati

Diperbarui 05 Agu 2024, 19:10 WIB



Share

15



dok: ist

Liputan6.com, Jakarta - PT Reasuransi Indonesia Utama (Persero) atau Indonesia Re, baru-baru ini meraih dua penghargaan di ajang "TJSL & CSR Award 2024" yang digelar pada 30 Juli 2024.

Penghargaan ini menegaskan dedikasi Indonesia Re dalam menjalankan tanggung jawab sosial dan lingkungan (TJSL) serta program-program sosial yang berdampak positif bagi masyarakat.



Judul	Penonton LMAC 2024 Ngaku Senang Bisa Beli Tiket Bonus Asuransi Jiwa: Bagus Banget!
Nama Media	inews.id
Newstrend	Advertorial MNC Life
Halaman/URL	<a href="https://www.inews.id/finance/bisnis/penonton-lmac-2024-ngaku-senang-bisa-beli-tiket-bonus-asuransi-jiwa-bagus-banget">https://www.inews.id/finance/bisnis/penonton-lmac-2024-ngaku-senang-bisa-beli-tiket-bonus-asuransi-jiwa-bagus-banget</a>
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

## Penonton LMAC 2024 Ngaku Senang Bisa Beli Tiket Bonus Asuransi Jiwa: Bagus Banget!

Senin, 05 Agustus 2024 - 19:42:00 WIB

Share [🔗](#) [📱](#) [f](#) [X](#)

 muhammad farhan



konser musik LMAC 2024 gratis asuransi jiwa (Foto: iNews.id/Muhammad Farhan)

**JAKARTA, iNews.id** – Gelaran **konser musik** spektakuler Lido Music and Arts Center (LMAC) 2024, kali ini menawarkan fasilitas yang menarik. Selain menghadirkan festival musik, pengunjung juga mendapatkan asuransi perlindungan jiwa secara gratis dari MNC Life.

Fans fanatik Maliq D'essentials yang turut tampil di LMAC 2024, Sari (26) mengaku baru pertama kali merasakan beli tiket konser berbonus asuransi. Dirinya mengaku menjadi lebih nyaman saat menikmati lantunan musik di konser karena adanya perlindungan tambahan dari MNC Life.



Judul	Tingkatkan Inklusi Keuangan, Great Eastern Life Indonesia Gandeng Bank Ganesha
Nama Media	voi.id
Newstrend	Advertorial Great Eastern Life
Halaman/URL	<a href="https://voi.id/ekonomi/405098/tingkatkan-inklusi-keuangan-great-eastern-life-indonesia-gandeng-bank-ganesha">https://voi.id/ekonomi/405098/tingkatkan-inklusi-keuangan-great-eastern-life-indonesia-gandeng-bank-ganesha</a>
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

## Tingkatkan Inklusi Keuangan, Great Eastern Life Indonesia Gandeng Bank Ganesha

05 Agustus 2024, 22:32 | Tim Redaksi



Foto: Dok. Great Eastern Life

Bagikan:



JAKARTA - Kondisi perekonomian global pada paruh pertama tahun 2024 masih menghadapi risiko ketidakpastian sejalan dengan belum meredanya tensi geopolitik yang masih tinggi pada tahun 2024. Hal tersebut memberikan tekanan terhadap proyeksi pertumbuhan ekonomi global pada tahun 2024 yang diproyeksikan stagnan pada level 3,2 persen.

Dalam era perekonomian yang penuh ketidakpastian ini, penting bagi masyarakat untuk bisa mengelola keuangan dan memiliki perlindungan. Di sisi lain, pemerintah Indonesia telah menetapkan target inklusi keuangan sebesar 90 persen pada tahun 2024 sebagai upaya untuk melindungi masyarakat dari ketidakpastian ekonomi.

### TAG TERPOPULER

#donald trump  
 #joe Biden  
 #bangladesh  
 #pilkada 2024  
 #olimpiade 2024



Judul	Carut marutnya Asuransi Negeri Ini dari Premi Fiktif Hingga Pengalihan Polis Asuransi Nasabah
Nama Media	sriwijayatoday.com
Newstrend	Restrukturisasi Polis Asuransi Jiwasraya
Halaman/URL	<a href="https://sriwijayatoday.com/carut-marutnya-asuransi-negeri-ini-dari-premi-fiktif-hingga-pengalihan-polis-asuransi-nasabah/">https://sriwijayatoday.com/carut-marutnya-asuransi-negeri-ini-dari-premi-fiktif-hingga-pengalihan-polis-asuransi-nasabah/</a>
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	neutral

## Carut marutnya Asuransi Negeri Ini dari Premi Fiktif Hingga Pengalihan Polis Asuransi Nasabah

 Saiful Amri - Penulis Berita



**Sriwijayatoday.com | Jakarta** – KPK sidik dua perkara korupsi di BUMN sektor perasuransian. Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengungkapkan telah memulai penyidikan terhadap dua kasus dugaan korupsi di lingkungan PT Asuransi Jasa Indonesia (Jasindo). Budi Tjahjono merupakan terpidana kasus korupsi premi fiktif yang telah dijatuhi vonis tujuh tahun penjara pada 2019 lalu, sedangkan Solihah dan Kiagus Emil Fahmy Cornain juga sedang menjalani vonis empat tahun penjara sejak 2022. Dikutip dari ANTARA, Jakarta, 05 Agustus 2024.

Wartawan Sriwijayatoday.com meminta tanggapan dari Praktisi Asuransi, Latin. S.E. Apa pendapat bung Latin terkait korupsi di JASINDO, bila kita tarik benang merahnya polemik restrukturisasi polis asuransi pada "Jiwasraya" yang juga menuai ketidakjelasan hukum ?

Kata Latin, bahwa sama-sama kejahatan tindak pidana korupsi oleh pelaku asuransi, disini pelaku utamanya oknum Direksi BUMN, termasuk kejahatan tindak pidana pencucian uang (TPPU), alat buktinya jelas itu ada transaksi aliran dananya yang tidak sah.

Judul	Sepanjang 2023, BRI Life Raih 4 Penghargaan dari 3 Institusi,Cetak Kinerja Positif
Nama Media	koranbumn.com
Newstrend	Catatan Kinerja BRI Life
Halaman/URL	https://koranbumn.com/sepanjang-2023-bri-life-raih-4-penghargaan-dari-3-institusicetak-kinerja-positif/
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

# Sepanjang 2023, BRI Life Raih 4 Penghargaan dari 3 Institusi,Cetak Kinerja Positif

by redaksi — 5 Agustus 2024 in Anak Perusahaan, Berita 0

Strategi BRI Life di Masa Pandemi Covid-19

0 SHARES 2 VIEWS

Share on Facebook

Share on Twitter

Konsistensi PT. Asuransi BRI Life dalam menawarkan produk dan layanan asuransi jiwa yang berkualitas kepada nasabah kembali mendapatkan apresiasi. Pencapaian ini tak lepas dari kontribusi BRI Life untuk fokus dalam menjalankan strategi dan integritas dalam mewujudkan visi dan misi perusahaan.

Beberapa penghargaan yang diterima BRI Life di paruh tahun 2024 ini antara lain, penghargaan sebagai "Life Insurance Market Leaders 2024" yang berikan oleh Media Asuransi, dalam acara Penganugerahan Insurance Market Leaders Award di Jakarta (30/7).

## Related Posts

- IFG dan Anggota Holding Dukung Lemhannas RI dalam Implementasi Program Pemantapan Nilai-Nilai Kebangsaan
- Brand Value BRI Meroket 30% Jadi

Tahun ini Lembaga Riset Media Asuransi dalam melakukan kajian masih tetap sama, yakni menggunakan 9 indikator keuangan dari laporan keuangan publikasi perusahaan per 31 Desember 2023. Yakni, pendapatan premi, pendapatan premi neto, klaim dan manfaat dibayar, beban klaim dan manfaat dibayar, investasi, hasil investasi, ekuitas, aset, dan laba/rugi setelah pajak

## Recommended

Tahun 2020, PLN akan Konversi 5 Pembangkit Diesel ke Gas

Komitmen Transisi Energi, PLN Raih Anugerah Ekonomi Hijau untuk Infrastruktur EBT Ramah Lingkungan

4 HARI AGO

Izin OJK Keluar, Bank Syariah Indonesia Beroperasi 1

Gerakan Wakaf Uang: Kolaborasi BSI, Kemenag, & BWI Tingkatkan Kesejahteraan Masyarakat

6 HARI AGO

Antisipasi DBD di Tengah Covid-19, Elnusa Fogging Lingkungan

Dukung Pemerintah Gencarkan Aktivitas Eksplorasi, Elnusa Lakukan Kegiatan Seismik dari Rokan Hingga Seram

3 HARI AGO

ITDC Sedang Memproduksi Film "Akad"

ITDC Bersama Angkasa Pura I Berikan Pelatihan untuk Optimalkan SDM Lokal melalui Program InJourney Hospitality House (IHH)

4 HARI AGO

Strategi BRI Life di Masa Pandemi Covid-19

Judul	Didorong Pertumbuhan Premi, Pendapatan IFG Life Melesat Tembus Rp 3,3 Triliun
Nama Media	id.tradingview.com
Newstrend	Catatan Kinerja IFG Life
Halaman/URL	<a href="https://id.tradingview.com/news/kontan:dec1e5b0b87ea:0/">https://id.tradingview.com/news/kontan:dec1e5b0b87ea:0/</a>
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

Kontan.co.id

# Didorong Pertumbuhan Premi, Pendapatan IFG Life Melesat Tembus Rp 3,3 Triliun

5 Agu 2024 · 18.01 WIB



PT Asuransi Jiwa IFG (IFG Life) mencatat peningkatan kinerja di semester I-2024 dengan berhasil mencatatkan pendapatan konsolidasian senilai Rp 3,3 triliun. Hasil ini melesat 334% jika dibandingkan periode yang sama tahun sebelumnya senilai Rp 992,8 miliar.

Direktur Keuangan IFG Life, Ryan Diastana Firman menjelaskan, dua komponen utama yang menopang pendapatan perusahaan yakni pendapatan premi dan hasil investasi. Pendapatan premi bruto konsolidasian IFG Life, tumbuh signifikan dari Rp 243,2 miliar menjadi Rp 3,6 triliun.

"Adapun pengelolaan investasi yang prudent, seiring dengan manajemen risiko yang baik dan terukur, juga turut memberikan hasil positif dengan kenaikan hasil investasi," ujar Ryan dalam keterangan resmi, Senin (5/8).

Pada semester I-2024, IFG Life mencatatkan hasil investasi konsolidasian sebesar Rp 940,3 miliar atau naik 27,73% YoY dari sebelumnya Rp 736,2 miliar.

Di sisi lain, sepanjang semester I-2024, IFG Life juga membukukan kenaikan aset konsolidasian sebesar 20,27% YoY menjadi Rp 34,1 triliun dari sebelumnya Rp 28,4 triliun pada semester I-2023 setelah proses aksi korporasi yang dilakukan perusahaan.



Judul	OJK Catat Pertumbuhan Premi Asuransi Jiwa Capai Rp 87,99 Triliun, Begini Kondisinya
Nama Media	id.tradingview.com
Newstrend	Pendapatan Premi Asuransi per Juni
Halaman/URL	https://id.tradingview.com/news/kontan:a7880b9f087ea:0/
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

Kontan.co.id

# OJK Catat Pertumbuhan Premi Asuransi Jiwa Capai Rp 87,99 Triliun, Begini Kondisinya

5 Agu 2024 · 19.53 WIB



Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mencatat premi asuransi jiwa tumbuh sebesar 2,29% secara year on year (YoY) pada Juni 2024 menjadi Rp 87,99 triliun.

Kepala Eksekutif Pengawasan Perasuransian, Penjaminan dan Dana Pensiun OJK, Ogi Prastomiyono menyampaikan secara umum, permodalan di industri asuransi komersial tetap solid, dengan industri asuransi jiwa mencatatkan Risk Based Capital (RBC) sebesar 431,43% pada Juni 2024.

"RBC tersebut jauh di atas threshold sebesar 120%," ujarnya dalam paparan RDK OJK, Senin (5/8).

PT BNI Life Insurance (BNI Life) menyampaikan total pendapatan premi perusahaan mengalami peningkatan sekitar 5% pada semester I-2024 jika dibandingkan periode yang sama tahun lalu.

Plt Direktur Utama BNI Life Insurance, Nenny Asriani mengatakan, total pendapatan premi perusahaan sampai dengan semester I-2024 tercatat sebesar Rp 2,5 triliun.

Judul	Aset Industri Asuransi Capai Rp Rp 1.126,26 Triliun pada Juni 2024
Nama Media	id.tradingview.com
Newstrend	Aset Industri Asuransi per Juni 2024
Halaman/URL	https://id.tradingview.com/news/kontan:1e40d5c5187ea:0/
Tanggal Berita	05/08/2024
Sentimen	positive

Kontan.co.id

# Aset Industri Asuransi Capai Rp Rp 1.126,26 Triliun pada Juni 2024

5 Agu 2024 · 16.08 WIB



Otoritas Jasa Keuangan (OJK) mencatat total aset industri asuransi di Indonesia mencapai Rp 1.126,26 triliun pada Juni 2024. Jumlah ini meningkat dibanding periode yang sama tahun sebelumnya senilai Rp 1.113,58 triliun.

Kepala Eksekutif Pengawasan Perasuransian, Penjaminan dan Dana Pensiun OJK, Ogi Prastomiyono menyampaikan, total aset industri asuransi tersebut meningkat 1,14% YoY secara tahunan atau year on year (YoY).

Dari asuransi komersial, akumulasi pendapatan premi naik 8,46% secara YoY mencapai Rp 165,16 triliun. Nilai itu terdiri dari premi asuransi jiwa yang tumbuh sebesar 2,29% YoY menjadi Rp 87,99 triliun dan premi asuransi umum dan reasuransi yang tumbuh 16,46% YoY menjadi Rp 77,20 triliun.

"Kinerja tersebut didukung permodalan yang solid di mana industri asuransi jiwa dan asuransi umum mencatat RBC masing-masing sebesar 431,43% dan 320,70%, ini jauh di atas threshold sebesar 120%," ujar Ogi saat paparan RDK OJK, Senin (5/8).

Di sisi lain, untuk asuransi non-komersial, total aset tercatat sebesar Rp 218,87 triliun atau terkontraksi 3,68% YoY. Untuk industri dana pensiun per Juni 2024 juga tumbuh sebesar 7,58% YoY dengan nilai sebesar Rp 1.448,28 triliun.

<b>Judul</b>	OJK Tetap Ajukan Kasasi ke MA Terkait Kresna Life, Ini Alasannya
<b>Nama Media</b>	finance.detik.com
<b>Newstrend</b>	Perkembangan Kasus Hukum Kresna Life
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://finance.detik.com/moneter/7474862/ojk-tetap-ajukan-kasasi-ke-ma-terkait-kresna-life-ini-alasannya">https://finance.detik.com/moneter/7474862/ojk-tetap-ajukan-kasasi-ke-ma-terkait-kresna-life-ini-alasannya</a>
<b>Tanggal Berita</b>	05/08/2024
<b>Sentimen</b>	negative

## OJK Tetap Ajukan Kasasi ke MA Terkait Kresna Life, Ini Alasannya

Aulia Damayanti - [detikFinance](#)

Senin, 05 Agu 2024 19:45 WIB



Gedung OJK - Foto: Grandyos Zafna

**Jakarta** - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) tetap mengajukan memori kasasi kepada Mahkamah Agung (MA) atas putusan Pengadilan Tata Usaha Negara (PTUN) Jakarta yang membatalkan sanksi administratif dan perintah tertulis untuk PT Asuransi Jiwa Kresna (Kresna Life).

Wakil Ketua Dewan Komisioner OJK Mirza Adityaswara menjelaskan alasan diajukannya kasasi ke MA demi memberikan perlindungan yang adil bagi korban atau pemegang polis. Pihaknya berharap MA bisa memberikan putusan yang berpihak secara adil terhadap pihak di sektor jasa keuangan ini.

"Untuk melindungi kepentingan pemegang polis, OJK telah mengajukan upaya hukum kasasi ke MA. OJK berharap MA memberikan keputusan yang berpihak kepada kepentingan yang lebih luas yaitu kepastian hukum dan perlindungan hukum untuk seluruh pihak di sektor jasa keuangan," kata dia dalam konferensi pers secara virtual, Senin (5/8/2024).



<b>Judul</b>	Simas Jiwa Kampanyekan Hidup Bersih, Hijau & Sehat Bagi Warga Jakarta
<b>Nama Media</b>	egindo.com
<b>Newstrend</b>	Simas Jiwa Melaksanakan RAKB Tahap II
<b>Halaman/URL</b>	<a href="https://egindo.com/simas-jiwa-kampanyekan-hidup-bersih-hijau-sehat-bagi-warga-jakarta/">https://egindo.com/simas-jiwa-kampanyekan-hidup-bersih-hijau-sehat-bagi-warga-jakarta/</a>
<b>Tanggal Berita</b>	05/08/2024
<b>Sentimen</b>	positive

#### Simas Jiwa Kampanyekan Hidup Bersih, Hijau & Sehat Bagi Warga Jakarta



**Jakarta | EGINDO.co** – Melanjutkan komitmen perusahaan dalam merealisasikan Rencana Aksi Keuangan Berkelanjutan (RAKB) di 2024, PT Asuransi Simas Jiwa (Simas Jiwa) kembali melaksanakan RAKB Tahap II dengan mengkampanyekan hidup bersih, hijau dan sehat kepada warga Petamburan 1, Jakarta Pusat.

Dalam siaran pers Sinarmas yang dilansir EGINDO.co pada Senin (5/8/2024) menyebutkan Division Head Marketing Communication Simas Jiwa, Debora Prescillia yang merupakan Ketua Pelaksana RAKB 2024 menyambut baik kelanjutan program RAKB yang sudah dipersiapkan dalam rangka meningkatkan kesadaran warga Pertamburan terhadap kebersihan lingkungan.

"Setelah di bulan Juni kemarin, kami melakukan kegiatan Bersih 101 dimana kami mengajak warga untuk *go to basic* dalam menjaga kebersihan, seperti buang sampah pada tempatnya dan juga melakukan piket bersih-bersih lingkungan secara regular, kali ini kami memfasilitasi sesi edukasi bagi warga dengan tiga fokus yaitu cara menjaga kebersihan lingkungan, dampak dari membuang sampah sembarangan, serta bagaimana cara melakukan pemilahan sampah sehingga sampah memiliki nilai ekonomis. Kami apresiasi antusiasme warga dan juga kepada teman-teman Pilah Sampah yang bersinergi bersama kami, sehingga pemaparan materi yang disampaikan bisa lebih tepat sasaran," ungkap Debora.